

Medienmitteilung

Ihre Ansprechperson
Viola Quenzer
Tel. 041 455 46 06
viola.quenzer@orea-kuechen.ch

Medienmitteilung vom 02. September 2019

Orea AG für den Swiss Kitchen Award 2019 nominiert

Zürich, 02.09.2019 – Die Fachjury hat aus den 72 Projekteingaben je acht Projekte pro Kategorie nominiert. Die Orea AG überzeugte die Fachjury mit ihrer Eingabe zum Projekt Orea + in der Kategorie „Bester Küchenumbau“ und wurde unter in die Top acht gewählt worden.

Das nominierte Umbauprojekt über dem Vierwaldstättersee ist in seiner Qualität aussergewöhnlich. Dabei präsentiert die Orea AG eine individuell umgesetzte Orea +, welche den Wünschen und Bedürfnissen des Kunden entspricht. Durch die Öffnung des bestehenden Raumes, sowie der Gestaltung eines Reduits entstand eine neue, zeitgemässe Raumanordnung. Dabei wurde der Neubau des angrenzenden Wintergartens als zusätzliches Element in das gesamte Konzept miteinbezogen. Die Integration der variabel nutzbaren Orea Wall wurde um das bestehende, grosszügige Fenster geplant. Raumhohe Türen ins Reduit und andere angrenzende Nebenräume verleihen dem gesamten Raum einen offenen Charakter.

Nun hat das Publikum das Sagen: Im Onlinevoting unter www.swiss-kitchen-award.ch wird der Sieger pro Kategorie erkoren. Bis am 6. Oktober kann man seine Stimme abgeben. Die Verleihung des zweiten Swiss Kitchen Award erfolgt dann am 14. November im Rahmen des „Kongress der Küchenbranche“ in Baden.

Über die Orea AG

Die Orea AG mit Sitz in Root, Luzern, hat sich auf die Einrichtung von hochwertigen, individuellen Küchen und den Innenausbau spezialisiert und strebt dabei nach einem einheitlichen Wohnkonzept. Ein junges und dynamisches Team setzt sich dabei leidenschaftlich für die Planung und Umsetzung dieser Projekte ein. Die Showrooms befinden sich an den Standorten Zürich, Luzern und Rothrist. Aufgrund der überregionalen Nachfrage gründete die Orea AG die Orea Europe GmbH mit Sitz in Regensburg (DE). Weitere Informationen zu Orea AG finden Sie unter orea-kuechen.ch